

Lipödem - wieder glücklich dank Liposuktion

Rund 3,8 Millionen Menschen leiden in Deutschland an einem Lipödem. Diese Fettverteilungsstörung - insbesondere an Beinen, Hüfte, Gesäß und oft auch an den Armen - tritt fast nur bei Frauen auf. Nicht selten glauben die Betroffenen, sie ernähren sich falsch oder bewegen sich zu wenig. Oder die Erkrankung wird mit einem Lymphödem oder Adipositas verwechselt.

Woher weiß ich, dass ich ein Lipödem habe? Was kann ich als Betroffene dagegen tun? Welche Therapien stehen mir zur Verfügung? Kann mir eine Operation helfen und was wird dabei genau gemacht? All diese Fragen beantwortet Dr. med. Marc André Quambusch beim diesjährigen Frauen.Gesundheitstag am 03.08.22 in Schloß Borbeck. Er ist als Oberarzt, Departmentleiter des Lipödemzentrums und Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie unser Contilia Experte für dieses Thema. Nach seinem Vortrag „Lipödem - wieder glücklich dank Liposuktion“ wird er für Fragen der Teilnehmerinnen zur Verfügung stehen.

Aktuell können Sie auch in der [RTL 2-Doku „Dickes Deutschland“](#) mehr dazu erfahren. Darin wird eine Patientin von Dr. med. Marc André Quambusch filmisch begleitet.

Weitere Informationen zum Thema Lipödem finden Sie zudem im neuen Flyer, den Sie auf der Website der [Klinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie](#) des [St. Josef-Krankenhauses Kupferdreh](#) herunterladen können.

Möchten Sie mehr zum Angebot des Frauen.Gesundheitstages erfahren? [Alle Details gibt es hier.](#)

Jetzt Artikel Online anschauen!

